

Grass GmbH

Wirtschaftsberatungsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft

E-Rezept wird Pflicht

September 2023

Apotheken sind bereits seit September 2022 in der Lage elektronisch ausgestellte Rezepte einzulösen. Dazu wurde bisher ein Papierausdruck erstellt.

Dabei wird anstelle des rosafarbenen Rezepts ein Papierausdruck mit Code erstellt. In der Apotheke wird der Code gescannt und dann das Medikament ausgegeben.

Der Bundesgesundheitsminister hat eine wesentliche Änderung beim elektronischen Rezept vorgestellt. Seit Juli 2023 kann das E-Rezept sehr einfach mit der elektronischen Gesundheitskarte eingelöst werden.

Stattdessen kann auch die E-Rezept-App genutzt werden.

Wie bisher kann das elektronische Rezept trotz Gesundheitskarte und App weiterhin durch Ausdruck an den Versicherten ausgegeben werden.

Das E-Rezept wird nach für nach in Praxen und Apotheken eingeführt. Ab 2024 ist die Nutzung verbindlich.